

No más trabajadores al SUTSAG

Escrito por Muralsonorenses.com
Jueves 27 de Septiembre de 2012 20:54

+ Dan "palo" a propuesta de dirigente en Guaymas

GUAYMAS, Son., 27 de septiembre de 2012.- En una asamblea de 98 asistentes, solo 18 votaron a favor de que el Sindicato Unico de Trabajadores al Servicio del Ayuntamiento de Guaymas, incluyera a 40 integrantes más como había acordado con las autoridades municipales del trienio anterior, unas horas antes de entregar el poder.

Los 80 restantes rechazaron el paso porque la propuesta fue agresiva a los intereses de otros trabajadores que han solicitado sindicalizarse desde hace años, y los 40 propuestos por el dirigentes Martín Ríos Ortiz, en su mayoría fueron recomendaciones de los funcionarios salientes, familiares en muchos casos.

Incluso, Ruiz propuso sindicalizar a un "trabajador" que tiene rango de director e ingresos mensuales por más de 23 mil pesos, lo cual le daría derecho a recibir ayuda como cualquier empleado, para gastos de educación de sus hijos y despensa.

Inicialmente el sindicato aprobó el ingreso, pero al acudir la mayoría al pleno, rechazó el paso, lo cual generó tensión, pues el secretario general pidió a los "solicitantes" estar presentes, pero desistió cuando vio el problema que se acercaba y cedió, dando punto final al único punto propuesto por la asamblea y a la asamblea misma.